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БЛАГОДАРИМ 
ЗА ПОМОЩЬ 

В течение лета в Зы-
рянской школе шла под-
готовка к новому 2011-
2012 учебному году, в 
которой принимали ак-
тивное участие многие: 
производили побелку 
фасада здания школы, 
строили новый палисад-
ник и белили его. Здесь 
будут располагаться ал-
леи выпускников после 
каждого учебного года.

Администрация шко-
лы, учителя выражают 
глубокую благодарность 
следующим родителям: 
Е.М.Седуновой, пред-
седателю управляюще-

го совета школы, Т.И.Неродовой, 
С.Л.Бурмакиной, Ю.Л. Шульгиной, 
М.Л. Шульгиной, Т.Г. Рыськовой, 
Е.В. Сороковиковой, М.В. Неродо-
вой, Н.В. Инкиной, О.В. Коневой, 
Н.В. Пахомовой, И.А. Неродовой, 
С.М. Тугутурову, В. Малыгину, А.Л. 
Неродову, В.А. Пехтереву, А.Л. Не-
родовой.

Также учителя, родители и дети 
благодарны за материальную по-
мощь школе: Г.А. Голубеву, Г.И. Се-
вергину, С.Н. Лемаеву, А.В. Корна-
кову, З.Ф. Ница, Л.И. Бабиновой, Р.Д. 
Балданову, С.П. Голобокову.

Огромное вам всем спасибо!
Летом на берегу Байкала был 

организован палаточный лагерь 
для отдыха и укрепления здоровья 
детей. Работники школы и жители 
села остались неравнодушными и 
приняли живое участие в его рабо-
те. Как в былые добрые времена, 
производственными вожатыми в па-
латочном лагере работали студент-
ка Ольга Неродова и библиотекарь 
Мария Седунова. В течение двух 
недель они были неразлучны с ре-
бятами. О.В. Федотова оказывала 
медицинскую помощь в лагере. По-
варом работала Т.В. Бушкова. С.Л. 
Колмаков, водитель школы, посто-
янно был за рулем, не отказывая в 
своей помощи никому. С.А. Бушков 
и А.В. Колмаков занимались бла-
гоустройством лагеря, вместе они 
построили замечательную баню.

Главными вдохновителями все-
го этого были директор школы В.В. 
Угрюмова,  учителя Н.Н. Котова, 
А.А. Богданова.

Родители и дети благодарны шко-
ле, что есть такая форма отдыха – 
палаточный лагерь. Они с нетерпе-
нием ждут нового сезона.

НАПУТСТВИЕ 
ДЕТЯМ

30 августа учащиеся Зырянской 
школы были приглашены в Сретен-
скую церковь на молебен, посвя-
щенный Дню Знаний. 

Ребята из Зырянска и Ангыра 
прослушали интересную беседу о 
жизни Святого Сергия Радонежско-
го, который служит примером духов-
ности и служения народу. Судьба 
мальчика из простой семьи стала 
примером для многих поколений. 
Ребята с интересом слушали рас-
сказ матушки Арсении. «Как дерево 
дает плоды,- сказала она, подводя 
итоги,- так и человек тоже свои пло-
ды должен давать». Все сделали 
выводы, что плоды человеческой 
жизни – это доброта и забота о дру-
гих людях, стремление к знаниям. 

Батюшка Владимир провел мо-
лебен для того, чтобы знания были 
крепкими и прочными.

Состоялась трапеза. После нее 
ребята увлеченно рисовали на ас-
фальте. Тема конкурса -  «Как я 
представляю счастье». Лучшие ри-
сунки удостоились призов, но все, 
без исключения, художники получи-
ли подарки. 

В беседе с учителями игуменья 
Ника сказала, что если детям ин-
тересно, есть желание посещать 
церковь, то они в дальнейшем бу-
дут проводить подобные молебны и 
праздники. 

Учителя и служители церкви 
пришли к общему выводу, что ду-
ховность необходимо укреплять, 
что даст более прочные основы 
ребятам в трудных условиях совре-
менной жизни.

Большое спасибо, что  есть вни-
мательные и добрые люди, которые, 
неравнодушны к детям. В будущем 
их семена дадут хорошие всходы в 
детских душах.

Н. РОЖКОВА, с. Зырянск.
(подробно на 3 стр.)
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Впервые за 25 лет со дня строительства  Турунтаевской 
детско-юношеской спортивной школы в ней проводится 
капитальный ремонт. Сегодня в центральном спортивном 
сооружении района отремонтирована крыша и заменен ши-
фер, произведены демонтаж старого отопления в спорт-
зале и ремонт полов с цементной заливкой по периметру,  
устанавливаются евроокна и входные группы ПВХ, плани-
руется ревизия и ремонт канализации, облагораживание 
фасада здания  и другое. 

Самое удивительное, что с порога бросается в глаза, - чисто-
та помещений, несмотря на производимый ремонт.

- Весь строительный мусор мы убираем сразу же, - объясняет 
директор ДЮСШ Михаил Иванович Тутаев. – Кроме того, посто-
янно делаем влажную уборку.

Огромный объём ремонтных работ в школе, помимо под-
рядчика, делается руками  административного персонала и 
тренерами-преподавателями. Поэтому уже к началу октября 
спортивная школа должна предстать перед своими воспитанни-
ками в обновленном виде.

- Спасибо руководству района, что обратили на нас внимание, 
- говорит Михаил Иванович. – Конечно, проблем еще много, но 
будем решать их сообща.

Елена ГОРБУНОВА.

СПОРТИВНАЯ ШКОЛА ПРЕОБРАЖАЕТСЯ

               Из книги А. Козина 
«Топонимика Прибайкалья. 

Имена из глубины веков»

ПРАЙМЕРИЗ ДЛЯ ВСЕХ 
Владимир Путин пред-

лагает сделать праймериз 
обязательными для всех 
партий. 

«Процедура предваритель-
ного голосования способ-
ствовала выдвижению новых 
лиц и свежих идей, – отметил 
премьер. – В этой связи хочу 

обратиться к нашим коллегам, которые сегодня ра-
ботают в Государственной Думе и попросить их по-
думать над тем, чтобы эту практику сделать нормой 
для всех политических партий. И внести соответ-
ствующие изменения в действующее законодатель-
ство». 

По мнению Путина, процедура праймериз была 
бы полезна не только на выборах в Государствен-
ную Думу, но также и в региональном избиратель-
ном процессе, при выборе в региональные законо-
дательные собрания и муниципалитеты.

Лидер «Единой России» также особо отметил 
«высокую активность участников» голосования. 
В сравнении с 2007 годом в процедуре праймериз 
приняло участие в 3 раза больше кандидатов. «Из 
них более 60% выдвинуты общественными органи-
зациями или те, кто в личном качестве принял реше-
ние участвовать в этой работе. При этом кандидатов, 
их программы оценивали двести двадцать тысяч 
выборщиков. Половина из них - это представители 
общественных объединений».

ЗАКОНЫ О ПРАВАХ ИНВАЛИДОВ ОБНОВЯТ 
В России планируют обновить законодатель-

ство о правах инвалидов, поддержать работода-
телей, обеспечивающих людей с ограниченными 
возможностями работой и обеспечить инвали-
дов машинами с ручным управлением. Об этом 
сообщил премьер-министр РФ Владимир Путин 

в минувшую пятницу на встрече с представителями 
организаций инвалидов на площадке Координацион-
ного совета Общероссийского народного фронта.

Чтобы люди с ограниченными возможностями 
жили обычной жизнью, мало повышать пенсии и 
ликвидировать всевозможные преграды, нужно ме-
нять отношение общества к инвалидам.С таким при-
зывом премьер-министр РФ обратился к участни-
кам встречи.

«Рассчитываю, что к 2016 году количество школ (в 
которых созданы условия для учебы детей с огра-
ниченными возможностями по здоровью) должно 
вырасти в 8 раз - с 1,2 до 10 тыс.», - сказал Путин. 
Сейчас доля таких общеобразовательных учрежде-
ний составляет всего 2,5%.

Россия внесет большой пакет поправок в действу-
ющее законодательство во исполнение подписанной 
ею Конвенции ООН «О правах инвалидов». Премьер 
подчеркнул, что уже сейчас, «еще до ратификации 
Конвенции, мы адаптируем наше внутреннее зако-
нодательство к этому документу». «Мы должны бу-
дем внести более 50 поправок или новых положений 
в действующее законодательство России», - сказал 
Путин. Он подчеркнул, что «руководители инвалид-
ных организаций, других общественных объедине-
ний, оказывающих содействие инвалидам, приняли 
в этой работе самое непосредственное участие».

В этом году запущена масштабная госпрограмма 
«Доступная среда», по которой планируется выде-
лить около 50 млрд рублей, чтобы к 2015 году соз-
дать необходимые условия для беспрепятственного 
доступа инвалидов и других маломобильных групп 
населения к важнейшим объектам социальной сфе-
ры.

Также правительство РФ продолжит выделять 
субсидии работодателям на организацию рабочего 
места для людей с ограниченными возможностями, 
заявил Путин. 

Село ИЛЬИНКА, самый крупный на-
селённый пункт после районного цен-
тра. Возможно, основание Ильинскому 
острогу в 1688 году было положено в 
день церковного праздника, посвящён-
ного пророку Илии. Но престольным 
праздником до революции был Иванов 
день (7 июня по н.ст.) 
В честь другого православного празд-
ника – Покрова Пресвятой Богородицы 
названо село ПОКРОВКА, находящее-
ся напротив Ильинки, на другом берегу 
реки Селенга. 
До 90-х годов ХХ века Покровка входи-
ла в состав Ильинского сельского со-
вета. Теперь, согласно логике, входит 
в состав муниципального образования 
«Итанцинское» сельское поселение.  

В Республике Бурятия состоялась торжественная церемония  начала 
строительства линии электропередачи 220 кВ Татаурово – Горячинск – 
Баргузин. Новая линия  войдет в комплекс объектов, которые будут обе-
спечивать электроснабжение особой экономической зоны «Байкальская 
Гавань».

 Первым этапом создания новых сетей станет строительство линии электро-
передачи от действующей подстанции 220 кВ Татаурово до новой подстанции 
220 кВ Горячинская, которая будет возведена в прибрежной зоне озера Байкал 
недалеко от поселка Горячинск. На энергообъекте установят два автотранс-
форматора суммарной мощностью 250 МВА. Также в рамках проекта будет про-
ведено расширение подстанции 220 кВ Татаурово, где для присоединения но-
вой линии установят дополнительные ячейки и коммутационное оборудование. 
Вторым этапом планируется возвести еще одну подстанцию 220 кВ Баргузин 
мощностью 50 МВА и соединить ее второй линией электропередачи с подстан-
цией 220 кВ Горячинская. Общая протяженность транзита 220 кВ Татаурово – 
Горячинск – Баргузин составит 240 км.    

Работы выполняются  в соответствии с Федеральной целевой программой 
«Экономическое и социальное развитие Дальнего Востока и Забайкалья на 
период до 2013 года». Новые энергообъекты обеспечат питание строящихся 
объектов «Байкальской гавани», таких как Центр восточной медицины, порт, 

спортивно-оздоровительные и гостиничные комплексы. Также в результате су-
щественно повысится надежность электроснабжения Баргузинского, Курумкан-
ского и Прибайкальского районов Республики с населением 72 тысячи человек, 
а также Восточно-Сибирской железной дороги и Прибайкальского националь-
ного природного парка. Общий объем инвестиций Федеральной сетевой компа-
нии составит более 12 млрд рублей. 

Справка:
ОАО «ФСК ЕЭС» (www.fsk-ees.ru) образовано в соответствии с програм-

мой реформирования электроэнергетики как монопольный оператор по 
управлению Единой национальной электрической сетью с целью ее сохране-
ния и развития. Объекты электросетевого хозяйства Федеральной сетевой 
компании находятся в 73 регионах Российской Федерации общей площадью 
более 13,6 млн кв. км. Компания эксплуатирует 121 тыс. км линий электропе-
редачи и около 800 подстанцией общей установленной трансформаторной 
мощностью более 305,5 тыс. МВА класса напряжений 35-1150 кВ.

ФИЛИАЛ ОАО «ФСК ЕЭС» - МАГИСТРАЛЬНЫЕ ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ СЕТИ 
(МЭС) СИБИРИ. В зону обслуживания МЭС Сибири входят территории 10 
субъектов РФ общей площадью 5114,8 тыс. кв. км с населением 20,5 млн. 
человек.

ОАО «ФСК ЕЭС» ОБЕСПЕЧИТ ЭЛЕКТРОСНАБЖЕНИЕ ОСОБОЙ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ЗОНЫ «БАЙКАЛЬСКОЙ ГАВАНИ»

В Бурятии объявлен фотоконкурс «Перпенди-
кулярный мир». Цель конкурса – отразить жизнь 
и деятельность пьющих жителей республики 
и привлечь внимания органов власти и чле-
нов общества к проблеме алкоголизации Буря-
тии. Организатором конкурса в рамках проекта 
«Трезвым быть модно!» выступает фонд «Здо-
ровье Бурятии». Проект поддержан Фондом 
преподобного Серафима Саровского.

- Задача нашего фотоконкурса – показать, как ал-
коголь влияет на каждого жителя Бурятии, привлечь 
внимание общественности к процессу алкоголиза-
ции, в первую очередь,   молодежи, - отмечают ор-
ганизаторы.

Среди других задач фотоконкурса - активизация 
действий органов власти и общества по ограниче-
нию доступа к алкоголю детям и молодежи и фор-
мирование отрицательного отношения к употребле-
нию алкоголя в детской и молодежной среде.

Принять участие в нем могут профессиональные 
и непрофессиональные фотографы, любой человек, 
независимо от возраста, пола, места проживания, 
рода занятий и увлечений. Допускается участие в 

конкурсе коллективов авторов, студий фотографии, 
редакций, а также других объединений и организа-
ций. Принимаются фотографии любого жанра но 
она обязательно должна быть связана с любым 
проявлением нетрезвости человека. Заявки прини-
маются до 16 сентября. Призовой фонд конкурса — 
10 тыс. рублей.

Как сообщало ранее информагентство «Вос-
токТелеинформ», проект «Трезвым быть модно» в 
республике реализуется с весны этого года. Как от-
мечает руководитель Фонда Светлана Будашкаева, 
в республике остро строит проблема увеличиваю-
щейся с каждым годом алкоголизации населения.

- Справиться с этой проблемой возможно только 
совместными усилиями государства, церкви, неком-
мерческих организаций, бизнеса, – считает она. - В 
Бурятии недавно приняли закон, по которому про-
давцы магазинов теперь могут требовать паспорт у 
покупателя, если возникло сомнение в том, что он 
достиг совершеннолетия. Это огромный шаг впе-
ред, мы приветствуем такие меры, но, вместе с тем, 
понятно, что только ограничениями и запретами 
ситуацию не исправить. В обществе должно начать 

формироваться устойчивое отрицательное отно-
шение к алкоголю в детской и молодежной среде, 
меняться общественное мнение в пользу трезвости. 
Мы хотим ввести тренд: «трезвым быть модно», 
«успешный человек - это трезвый человек». У мо-
лодежи должна быть была возможность ориентиро-
ваться на трезвость как на один из факторов успеха. 
В нашем проекте речь не идет о том, что пьянство 
- плохо, речь о том, что трезвость - хорошо.

Каждый участник может прислать не более пяти 
работ, при этом каждая фотография, направленная 
на конкурс, должна быть в отдельно прикрепленном 
файле с указанием имени автора и названия рабо-
ты.

Для участия в Фотоконкурсе необходимо на-
править в оргкомитет по адресу электронной по-
чты  budashkaeva@yandex.ru с пометкой ФОТО-
КОНКУРС:

- заявку (приложение № 1, см в комментариях) на 
участие в Фотоконкурсе

- фотоработы в электронном виде, в формате JPG, 
пригодные для печати в формате А 3 с разрешени-
ем не менее 300 dpi и объемом не более 2 mb.

ОБЪЯВЛЕН ФОТОКОНКУРС «ПЕРПЕНДИКУЛЯРНЫЙ МИР»


